
 

 

  

 

ホームページ 

署名計２４５１筆！ 
※３月３１日時点  

これからもご協力お願いします Twitter 

【入曽駅橋上駅舎化とは？】市が進める入曽駅周

辺整備事業の一つです。道路拡幅や駅前広場整備

など重要な計画もありますが、橋上駅舎化は疑問

の声が寄せられています。ホーム中央にある東口・

西口の地上駅舎を廃止して、本川越寄り末端に 

橋上駅舎を造ります。 

※橋上駅舎化とは単に改札口を線路上に移すことです。 
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入曽まちづくりの会ニュース 

ご支援いただきありがとうございます。 

今議会での議案可決は署名の要望事項のすべてを否定するものではありませんが、重要な部分

を占めている内容であり、私たちの活動が行政と今の議会を動かすに至らなかったことを誠に申

し訳なく思います。私たちの道のりはより厳しくなりますが、引き続き、事業が適正（手続き＆

事業内容）に進められるように、出来る限りの活動を続けてまいります。 

みなさんの署名は決して無駄なものではありません。 
 市の発言にも変化が見られ、態度を変えつつある議員もいます。4 月には市議選があり、６月

議会からはみなさんが選んだ新しい議会がはじまります。3 月議会の議決が工事開始に直結する

ものではありません。 

最後まで諦めません！よろしくお願いします！ 

 
 

協定書の原案が開示されなければ、４５億円余りの多

額の工事費用を認めることは、チェック機関である議

会の一員としてはできない（田中議員）▼西口駐輪場の

移転先は、駅から遠くなり危険も伴う。安全な用地を求

めてから検討を！（衣川議員）▼鉄道事業者に駅舎等を

プレゼントするより優先して、未来を担う子どもたち

に学校をプレゼントしていただきたかったと思い残念

（金子議員）▼入曽駅舎橋上化・自由通路設置は競争原

理が働かないので高額になる。駅舎とは別に「自由通

路」は西武鉄道に任せないで狭山市自身の課題として

検討したほうが安くなる。（❖環境建設委での反対理

由）（大島議員） 

※議員の掲載は議席番号順 

注目の議員発言 

みなさんの声で今後も粘り強く取り組みます！ 

入曽駅関連議案の結果 

協定書案 示されないまま可決？？ 
3 月 17 日、市議会で入曽駅の橋上駅舎化・東西自由通路整備協定に関する議案、駅西口 

駐輪場移転に関する議案が賛成多数で可決されました。しかし、協定案は概要のみで、西武 

鉄道と実際に締結する文書は最後まで議会に示されず、議員も内容を確認していません。 

契約書を見ずに契約を許可するようなもので、非常に無責任なことだと思います。 
このことについて、市民に対しどう説明しようと考えているのでしょうか？ 
 
その結果、議会から予算、施工については許可が下りたものの、協定の締結内容が不明という

状態になっています。(今後検討するのか？そもそも本当に締結するのか？どうなるのでしょうか？) 

入曽駅周辺整備関連議案の採決状況はこちら→ 
https://irisomachi.com/news230317-2/3330/ 
または入曽まちづくりの会WEBサイトの「おしらせ」から 

その他、橋上駅舎に賛成する議員で、駅舎をディズ

ニーランドに例える発言をした議員がいました。 

自治会・クラブ・サークル等

団体での回覧のお願い 

このような事業については、単に「賛成」「反対」ではなく皆さんでじっくり考えていただくことが大事だと思います。 

「これはいいけど、これは違う」というように、一人一人違うお考えを持っており非常に難しいテーマだと思います。 

しかし、そういう問題であるからこそ、是非多くの方にご覧頂き、ご賛同を頂き、ご署名をいただきたいと思います。 

ご支援いただけますと大変助かります。 



狭山市長 小谷野 剛様 

現在の駅舎(改札口)を活かした入曽駅周辺整備を求める署名 
入曽まちづくりの会は、以下の趣旨に賛同いただける皆様の署名のご協力をお願い申し上げます。 

・入曽駅現改札口の存続、橋上駅舎化は中止 

 

・駅周辺の安全対策・利便性向上策の促進 
駅周辺の道路・通学路の安全対策： 

①自動車流入防止対策、②歩道設置、③南東側ロータリー新設、 

④駅南側の踏切拡幅、⑤十分な台数の駐輪場確保 

 

・東西自由通路は住民の意見を踏まえた検討 
   

●主な理由  

（１）駅自体がバリアフリー化済みで使い勝手が良く、 

狭山市として税金を投入する意義がありません。 
 

（２）橋上駅舎化で無駄な昇り降りが生じ、ホームまでの距離が長くなり、 

不便になります。 
 

（３）歩行者と車両の安全対策は必要不可欠で、早急な対策が求められます。（道

路拡幅が難しい場合でも、自動車のう回路設置、線路脇の活用、 

道路幅が一定以上ある区間へのできる限りの歩道設置等、あらゆる手段を活用） 
 

（４）駅前への自動車流入を防ぐには駅南東側にもロータリーが不可欠です。

（駅への送迎車の約７４％が駅南側から来ます。） 

～署名の届け先(紙の場合)～ 

★A コープ入口のケヤキの署名 BOX(４月まで)、入曽駅西口前床屋さ
ん横の駐輪場、郵送、下記までご連絡のいずれかでお願いします！狭山市内で

あればお預かりにお伺いします！ 
入曽まちづくりの会 連絡先：田中 Tel：080-9975-1972     Mail↓ 

署名送付先:〒350-1315狭山市北入曽 755-1-2-421irisomachi@gmail.com 

   

 お名前 ご住所（番地までお願いいたします。） 

  

 
 

   

   

   

   

※頂いたご署名は、目的以外には一切使用しません。どなたでもご署名いただけます。 

←オンラインでも署名できます！ 

※但し、重複を防ぐためオンライン又は紙のいず

れかをお選び下さい。オンライン署名の場合
は、左下の所に届ける必要はありません。  

イオン (そよら入曽) 


